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Губернатор Ст.Петербурга Валентина Матвиенко внесла предложение о безвизовом
нахождении на территории России в течение 72 часов туристов, прилетающих в
Пулково, сообщает РИА «Новости».   Как пояснила Надежда Назина, руководитель
департамента туристической деятельности Минспорттуризма, сейчас это предложение
прорабатывается. «Если удастся реализовать этот пилотный проект, то его можно будет
распространить на всю территорию России», - считает чиновник. Эксперты отмечают,
что такое решение позволит увеличить иностранный турпоток в Северную столицу как
минимум на порядок (!!!), а если инициатива действительно будет распространена на
всю страну – то это существенно повлияет на развитие въездного туризма в целом.

По мнению Сергея Корнеева, директора Северо-Западного отделения Российского
Союза Туриндустрии (РСТ), сравнивать влияние на турпоток введение безвизовых 72-х
часов для паромного и авиа сообщений не совсем корректно. «Проводить аналогию с
паромными туристами в данном случае очень сложно, т.к. как паромы – пока фактически
отсутствующий в Петербурге вид транспорта. В прошлом году их инфраструктура лишь
начала создаваться заново и на данный момент в городе работает только одна
паромная линия. Но прогноз по увеличению количества туристов, прибывающих к нам
морем в два раза – это реальность», - считает эксперт. Так, по данным собеседника, в
этом году Петербург примет около 650 тыс. круизных туристов, а паромное сообщение
согласно прогнозам уже в ближайшие годы обеспечит аналогичный объём турпотока.
«Тут главное провести грамотную рекламную кампанию, ведь далеко не все заграницей
знают о 72-х часовом безвизовом режиме. При этом с авиатуристами ситуация
совершенно противоположная - авиасообщение с Северной столицей прекрасно развито
и инфраструктура построена. Более того, сейчас у нас даже строится новый аэропорт.
Поэтому если будет принято решение об отмене виз, это может привести к увеличению
турпотока на порядок. Однако процесс принятия этого режима будет однозначно
непростым», - добавил г-н Корнеев.

Как пояснил собеседник, главная сложность в данном вопросе – позиция дипломатов,
которые считают, что подобные решения должны приниматься только во взаимном
формате. «Однако тут стоит отметить, что речь не идёт о полной отмене виз для
иностранных туристов, а лишь о расширении уже существующих норм закона. Поэтому
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политическая воля городской администрации и правительства страны могут ускорить
процесс», - считает Сергей Корнеев.
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